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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 77 -08-87 /

'W4 
Aos onze dias do mês de Agosto do(ano de mil novecentos e oi

tenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma câmara sob a Presi

dência do Vereador em regime permanente, Sr. Professor Celso Augusto Baptista 

dos Santos, e com a presença dos Vereadores Srs. EngQ Vítor José Pedrosa da Sil

va, Dr. José Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, 

EngQ Carlos Manuel da Silva Santos, e EngQ António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 09 horas foi declarada aberta a reuniao. 

De seguida, foi deliberado, por unanimidade, iustificar a fal

ta do Sr . Presidente que se deslocou a Arcachon em representação do MUnicípio. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo diário da 

Tesouraria, respeitante ao dia 70 do mês em curso, verificou-se existir um sal

do em dinheiro, da quantia de oitenta e nove milhões seiscentos e três mil e 

quatrocentos e noventa e cinco escudos e dez centavos. 

TOPONíMIA: - No seguimento da deliberação tomada na reunião 

de 78 de Maio, último, que atribuúnomes a diversos arruamentos da Cidade, e 

tendo em vista que se verificou haver duplicidade relativamente ao nome de "Fer 

não de Oliveira", foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Dr. 

Vítor Sequeira de estudar outro nome para substituição daquel e e infonTIar na 

próxima reunião de câmara. 

- De seguida, foi lido um requerimento de Silvano Martins da 

Silva, limitada, a solicitar que seia dado o nome de Rua das Cereieiras a uma 

das Ruas proiectadas no Loteamento sito no Lugar das Alagoas da freguesia de 

Santa Joana, deste concelho. Foi deliberado, por unanimidade, e por proposta do 

Vereador Sr. Dr. Vítor Sequeira, solicitar o parecer da respectiva Junta de Fre 

guesia. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE BARaJS: - Por propos ta do Verea

dor Professor Celso Santos, foi deliberado, por unanimidade, encetar diligências 

com vista à aquisição de um barco da Xóvega para ser colocado na Ria, cuio preço 
- , 

sera posteriormente comunicado ao Executivo. 

SUBsíDIOS: - Após breve troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder a importância de trinta e cinco mil escudos à Comissão 

de Trabalhadores do Serviço de Transportes Urbanos de Aveiro, para comparticipa
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ção no programa de animaçao o da~izaçào .do respecti

vo convivio anual. .~ 

INSTALAÇÃO DE UM PEQUENO AÉRCDRavrJ: - O Vereador Sr. Profes

sor Celso Santos deu conhecimento de que foi contactado por alguns municipes 

que manifestaram interesse em se conseguir um terreno adequado para uma minipi~ 

ta que permita a aterragem e a descolagem de pequenos aviões de recreio, com 

vista a sere~ utilizados não so para o Turismo, como para filmagens aéreas, pu

blicidade, detecção de focos de incêndio, fotografia, etc. Após breve troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, apoiar em principio a iniciativa 

ficando para posterior resolução a escolha do local. 

AVEIRO E A CIDADE FRANCESA DE ARCACHON: - O Executivo foi in

formado de que o Sr. Presidente se deslocou a Arcachon, para representar o Muni 

cipio Aveirense nas Festas anuais daquela cidade Francesa em consequência do 

convite remetido pela respectiva Edilidade cuio teor aqui se dá como transcrito. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado,por 

o IIunanimidade, autorizar pagamento da primeira situação da obra Recuperação e~ 

terior do Edi t l c io da Cruz Verme lha II, od iudi cada a Afonso Comes dos Reis, da 

quantia de um milhão cento e cinquenta e dois mil e seiscentos e setenta e cinco 

escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisiçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 

05 - 782/87, da quantia de cento e noventa e seis mil oitocentos e setenta e um 

escudos e quarenta centavos; Serviço requisitante 06 - 7334, 7356 e 7389/87, das 

quantias de cento e cinquenta e nove mil oitocentos e nove escudos, cento e quiQ 

ze mil duzentos e quarenta e seis escudos e duzentos e doze mil seiscentos e vin 

te e oito escudos, respectivamente. 

PAVILHÃO CIMf\KXJESPORTlVO DA ESCOLA PREPARATÓRIA DE AVEIRO: - No 

seguimento do deliberado na reunião de 6 de Julho, findo procedeu-se à abertura 

das seguintes propostas para as obras a executar no Pavilhão da Escola Preparató

ria de Aveiro: NQ 7 - Afonso Comes dos Reis - setecentos e setenta e sete mil es 

cudos; NQ 2 - Antero Marques dos Santos - um milhão e setenta e oito mil escudos. 

Foi deliberado, por unanimidade, adiudicar a execução dos respectivos trabalhos 

ao concorrente nQ 7 Afonso Comes dos Reis, pelo valor global de setecentos e se

tenta e sete mil escudos.Foi também deliberado, por unani~ idade, organizar um p~ 

queno processo para remeter à Direcção - Ceral dos Equipamentos Educativos, para 

efeitos de comparticipação. 
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do Vereador Sr. Pro ssor Celso 

Santos e por unanimidade, foi deliberado co tituir um fundo de maneio de um 

milhão de escudos a entregar à Comissão Ex utiva da Agrovouga, para fazer face 

às despesas imediatas inerentes à respectiva organização. Seguiu-se troca de 

impressões sobre o andamento de todo o processo relativo à realização daquele 

certame, nomeadamente sobre a distribuição dos espaços, alteração dos valores 

dos prémios para o concurso nacional que, este ano, será realizado com gado ao 

vivo. 

FUNC/C1VALlSMJ MUNICIPAL - CDVOJR50S - TÉCNICO AUXILIAR DE 2<! 

CLASSE: - No seguimento da deliberação tomada na reunião de 7 de Julho , último, 

foi presente a acta do júri do concurso em epIgrafe, segundo a qual os respecti 

vos candidatos obtiveram os seguintes resultados: " Ana Maria Pereira Lima - 75 

valores; Elsa Maria de carvalho Sobral - 74 valores; Vera Lúcia Vaz Cerveira Me 

lo Pinto Ribeiro - 73 valores; Maria Cristina Vaz Craveiro Pereira Coelho - 73 

valores; Ana Paula de Oliveira Andrade, Paula Alexandra cardoso Ferreira Teixei

ra, Paula Cristina Rocha cardoso, Vera Lúcia Marques Ferreira e Zélia de Olivei

ra Figueiredo Maia - 72 valores; Ana Cristina de Matos Freitas Vieira e Maria 

Eduarda Oliveira e Maria Paula de Seiça Neves Barbado - 77 valores e Ana Paula 

de Oliveira Teixeira, Fernando de Oliveira Mousinho, João Manuel Branco da COn

ceição Tavares, Maria da Conceição Dias Moreno - 70 valores ". 

Foi deliberado, por unanimidade, e por escrutlnio secreto, ho 

mologar as referidas classificações e nomear as candidatas classificadas nos dO$ 

primeiros lugares, Ana Maria Pereira Lima e Elsa Maria de carvalho Sobral, para 

as duas vagas de técnico auxiliar de 2<! classe,existentes no respectivo quadro. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL: - Face às participações dos respecti . 

vos encarregados e às informações da Secção de Pessoal, que aqui se dão como 

transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente, na cate

goria de serventes, carlos António Simões Martins e António Manuel Póvoa dos Sa~ 

tos para os serviços de obras do Municlpio, com efeitos a partir de 3 de Agosto, 

corrente e 7 de Setembro, próximo, respectivamente. 

Foi também deliberado, por unanimidade, contratar eventualmen

te , na categoria de servente, Hugo Frederico Borges Mascarenhas Serra, com efei

tos a partir de 75 de Julho, findo, para prestar serviço no Gabinete de Planea

mento do Municlpio. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi pre ~ente e aprovado o auto 

de recepção definitiva da obra "Reforço de pavimentos com tapete betuminoso a 

quente em várias ruas da cidade ", adjudicada à Firma Construções Nogueira Seco, 

Irmãos, Lda., tendo sido deliberado, por unanimidade, restituir os décimos que 

se encontrem retidos como depósitos de garantia. 
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- Face ao teor das informações s efectuadas pelos Serviços Munici

pais competentes e após troca de essões, foi deliberado, por unanimidade, 

adquirir as seguintes parcelas de erreno destinadas ao prolongamento da Ave

nida 25 de Abril: cem metros quadrados pertencentes a Teresa da Costa Maio, 

pela quantia de cinquenta mil escudos acrescida das benfeitorias que oportun~ 

mente serão objecto de apreciação; dois mil duzentos e sessenta e oito metros 

quadrados pertencentes ao Sr. António Manuel Rodrigues Morais, pela quantia de 

um milhão cento e trinta e quatro mil escudos acrescida também das benfeitorias 

que oportunamente serão objecto de apreciação e cujo pagamento será efectuado 

cinquenta por cento com a celebração do contrato de promessa de compra e venda 

e o restante no acto de celebração da escritura definitiva. 

AL IENAç40 DE BENS - lavA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABR IL: 

- Foi presente e apreciado um requerimento da Firma Savecol, Sociedade Aveiren 

se de Construções Civis, adquirente do lote nQ 4, do sector N, da zona em epL 

grafe, através do qual se solicita que seja anulada a clausula de reversão con~ 

tante da respectiva escritura de compra e venda. Face ao teor da informação pre~ 

tada pelos Serviços Municipais competentes, em que se refere que está já em fa

se de grande adiantamento a construção de um edifício no citado terreno, foi de

liberado, por unanimidade, considerar sem efeito a referida clausula. 

IDEM - URBAN IlAç40 fX) PAÇD: - Fo i I ido um requer imento de Jo

sé cândido Vieira, adquirente do lote de terreno NQ3 da chamada urbanização do 

Paço, atraves do qual expõe das razões que o têm impossibilitado de construir 

nos prazos impostos, não obstante ter projecto elaborado, dado ter sofrido alt~ 

ração o respectivo loteamento e, por conseguinte, aquela parcela de terreno não 

ter hoje a configuração e área iguais aquando da respectiva aquisição. Assim, 

vem solicitar ou a reversão do lote para a câmara, com a indemnização de todas 

as despesas, ou a anulação dos prazos de construção e subsequente autorização de 

ele próprio poder vender o terreno. 

Após troca de impressões, a câmara deliberou, por unanimidade, 

solicitar aos serviços técnicos que prestem informação sobre o assunto, a fim de 

o Executivo se pronunciar. 

IDEM - URBANllAç40DE S. JACINTO: - A câmara tomou conhecimen

to de um requerimento de Maria José da Silva Ribeiro, adquirente do lote nQ 73, 

da urbanização de S. Jacinto, em que se solicita que a respectiva escritura de , . 
compra e venda seja celebrada em nome de Adelaide da Silva Ribeiro, dado a re

querente terem surgido dificuldades financeiras que lhe impossibilitam levar a 

efeito qualquer construção no terreno em causa. 

Após troca de impressões, foi deliberado, cam o voto contra 

do Vereador Sr. EngQ. António Alves, deferir a pretensão requerida. 
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requerimento de Vitor Manuel da Silva Soares, adquirente d nQ 72 se 

ctor XI da zona a sudeste de Cacia, a solicitar a anulaçã da cláusula de re 

versão constante da respectiva escritura, para efeitos de contrair empréstimo 

iunto da Caixa Geral de Depósitos. De acordo com a informação dos Serviços 

Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, deferir só para aqu~ 

le efeito. 

IDEM - URBANIZAÇÃO fX) GRINÉ: - Lido também um requerimento 

de Alexandrino Rodrigues da Silva, adquirente do lote nQ 2 do sector C da ur

banização em epIgrafe, a solicitar que seia anulada a cláusula de reversão com 

vista a poder contrair empréstimo, iunto da Caixa Geral de Depósitos. Foi deli 

berado, por unanimidade, deferir só para os efeitos solicitados. 

VISITAS OFICIAIS: - O Vereador Sr. EngQ Vltor Silva informou 

que Sua Excelência o Sr. Presidente da República confirmou a sua visita a Avei

ro no dia 20 de Setembro, próximo, para assistir ao encerramento da Agrovouga 

e inaugurar o Museu de Caça e Pesca. 

PLANO INTEGRAW DE AVE IRO - SANT IAaJ - mvTRA TO DE DESENVOL 

VIMEN TO: - No seguimento da deliberação tomada na reunião de 70 de Julho, findo 

e na sequência dos protocolos recentemente assinados, foi deliberado, por unani 

midade, conferir poderes ao Sr. Presidente para outorgar nos contratos a ceI e 

brar com a Edifer e com o IGAPHE com vista à construção em Aveiro de 989 fogos 

de Habitação Social. 

PROJECTO DE INVESTIGAÇÃO 5CBRE O CARANGUEJO: - A cámara tomou 

conhecimento de uma carta do Centro de Investigação Pesqueira de Aveiro, atra

vés da qual solicitam o apoio da cámara para o desenvolvimento de um es tudo de 

investigação sobre o carangueio, no qual estão iá a trabalhar quatro iovens e~ 

tudantes, os quais trabalham oito a dez horas por dia em vários locais da Ria, 

desde Ovar a Vagos. 

Após breve troca de impressoes, foi deliberado, por unanimid~ 

de, tendo em vista o interesse de que se reveste o estudo em questão, comparti

cipar com a quantia de setecentos e cinquenta escudos por dia e por cada um dos 

referidos i ovens , que vêm trabalhando desde o dia 73 de Julho, findo. 

REAB ILITAç40 DE INóVE IS DEGRADAW5: - Fo i I ida uma expos i çao 

de Maria Emllia Marques Pires, dando nota da sua situação financeira e cons e 

quente impossibilidade de satisfação do compromisso assumido relativamente as 

obras de recuperação do seu imóvel sito na Rua dos Arrais, nQ 77, em Aveiro. 

Lida também, a informação prestada pela Arquitecta Diamantina 

do Gabinete Técnico Local, que e do seguinte teor: Face à exposição apresen/I 

tada pela requerente, informamos que - as declarações feitas na exposição apre
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sentada sao verdadeiras. - A situaç o onóm"ca do ~a~gado~ rente e bastante déb il. Considerando e s trat ~ de uma situação 

te excepcional e que os Serviços, peran de o p l afon /I do P.R. I.D. /I 

ter esgotado estão a informar da situ ção os restantes potenciais candidatos, 

propõe-se que a cdmara Municipal pedido excepcional ao abrigo do 

nQ 7 do art Q nQ 7 do Dec 449/83 de 26 de Dezembro, já que as obras se encon

tram em fase de conclusão e não houve forma de prevenir tal situação, dada a 

omissão verificada pela caixa Geral de Depósitos. Mais se informa que esta 

Instituição'de Crédito prevê a reabertura do Programa mas em prazo indetermi

nado /I 

Após troca de impressões e lida, finalmente a informação da 

Direcção dos Serviços Administrativos, segundo a qual, nos t ermos do nQ 7 do 

ArtQ 7Q do Decreto-Lei nQ 449/83, de 26 de Dezembro, é l/cito aos Municípios 

conceder empréstimos para recuperação de imóveis em degradação, foi delibera

do, por unanimidade, conceder um empréstimo da importância de quinhentos mil 

escudos a Maria Em/lia Marques Pires, nos termos consignados no diploma refe

rido .e pelo periodo de dez anos. 

RJRNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS PARA O RESTAURANTE fX) 

RECINTO DE FEIRAS.: - Foi dei i berado , por unanimidade, face à informação pres

tada pelos Serviços Municipais competentes, comprar à Firma Basílio dos Santos 

Furão, dois armários destinados ao restaurante do Recinto de Feiras e Exposi

ções, sendo um em aparite branco e outro em folheadode pinho, pelas quantias 

de vinte e sete mil seiscentos e setenta escudos e trinta e oito mil e oito

centos escudos acrecidos de IVA, respectivamente. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA DE NOVE LUGARES: - Por pro

posta do Vereador Sr. EngQ Vítor Silva e tendo em vista que a Toyota Hiace se 

encontra já em muito mau estado de conservação e que o seu arranjo se torna 

bastante dispendioso, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado 

com vista à aquisição de uma nova viatura do mesmo tipó. 

CDVSTRUÇÃO DE UM MURO DE VEDAÇÃO EM EIXO: - No seguimento do 

deliberado em 7 de Junho e 6 de Julho, últimos,foi lida a infonrnação prestada 

pelos serviços de fiscalização, segundo a qual foi inic iada mas não ainda con

cluída a construção do muro de vedação junto ao campo de jogos em Eixo; anali

sado o processo e após troca de impressões, a cdmara deliberou, por unanimidade, 

notificar de novo o proprietário, Sr. João Simões Lopes, para proceder à conc/~ 

são do muro até ao dia 30 de Setembro, próximo, sob pena de, se tal não aconte

cer, ser este Município a executar os trabalhos, com posterior déb ito dos res 

pectivos custos. 
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SUBsíDIOS: edido 
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fo~o pela Asso i~ 



tinagem de Aveiro, foi deliberado, unanimidade, conceder à mesma um subsi 

dio de vinte seis mil quinhentos e para comparticipaçao na 

execução dos cartazes Torneio /I Ami zade Ave i ro 87 /I. 

- Na sequência pa deliberação tomada na reunião de 3 do mês 

em curso, foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsidio de cem 

mil escudos à Fanfarra de S. Bernardo, para comparticipação no 7º Desfile Na

cional de Bandas e Fanfarras. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA: - Na sequencia das varias deI ibe

rações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente as de 22 de Junho e 6 de Ju

lho, últimos, foi de novo presente todo o processo relativo u instalação de 

um autocarro - bar, requerido por Guilhermino José Salgueiro Figueiredo. Após 

prolongada troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

instalação do equipamento em causa no Parque Municipal, a titulo precario e 

provisório, devendo os requerentes efectuar o pagamento da taxa corresponde~ 

te e, ainda, todas as despesas inerentes ao saneamento e abastecimento de àgua. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, encarregar a Arquitecta Paisagista de 

estudar a respectiva colocação, com vista a encontrar-se o melhor enquadramen

to estetico. 

Saiu da sala o Vereador Engº Vitor Silva. 

PUBLICIDADE: - Foi I ida uma carta do programa de rádio /I Es

paço Portugal Regiões com sede em Paris, a solicitar o apoio do Municipio/I, 

para a realização de um programa dedicado ao concelho de Aveiro, cujos custos 

ascenderão a cerca de cento e vinte mil escudos. Depois de breve troca de inr 

pressões, foi deliberado, por unanimidade, indeferir por se entender sem inte

resse para o Municipio e infonmar o requerente que poderá estudar o assunto em 

conjunto com a Região de Turismo Rota da Luz. 

- Presente também uma carta das Produções /I Festa Brava /I, a 

solicitar também o apoio da câmara para a realização de um programa destinado 

a dar a conhecer as potencialidades sócio - económicas e culturais do nosso 

pai s. Foi também deI lberado, por unanimidade, indeferir, por falta de disponi

bi I idades financeiras. 

PROVAS DES~T1VAS: - Face ao pedido [ortrul ado pelo Clube do 

Povo de Esgueira, foi deliberado, por unanimidade, oferecer uma taça para ser 

disputada no Torneio de Basquetebol, a realizar nos dias ,5 e 6 de Setembro, 

proximo. 

IDEM - INTERCÂMBIO DES~TIVO: - Foi lido um oficio de Asso

ciaçao de Atletismo de Aveiro, a sugerir a realização de um Torneio de Atletis 

mo nos dias 79 e 20 de Dezembro, em intercâmbio com as entidades desportivas 
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Foi deI iberado, a c miinar .
 ini~i:~i::'em ~ / de s 

CXJLéx)uIO E A INFCRo/1AÇÃO /I: - A/I 

câmara tomou conhecimento de - circular da Secretaria de Estado 

da Administraçã~ Local e ord~a~ento do Território a comunicar,a realização 

em Novembro, proximo, de umi COIOqUiO subordinado ao tema em epigrafe. Foi de 

liberado, por unanimidade, que a câmara se faça representar. 

PESSOAS CXJLECTlVAS DE UTILIDADE PÚBLICA: A câmara deI i 

berou, por unanimidade, de acordo com o pedido formulado pela Associação dos 

Amigos do Carocha, emitir parecer favorável quanto ao reconhecimento de Pe~ 

soa Colectiva de Utilidade Pública daquela colectividade, tendo em vista as 

importantes actividades que têm vindo a ser desenvolvidas tanto no campo só

cio - cultural como desportivo. 

JUNTA AUTávavtA fX) ~TO DE AVEIRO: - Face ao pedido formu

lado pela JAPA e após breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimi 

dade , indicar o Vereador Sr. EngQ Vltor Silva para representar a câmara na 

cpmissão de Delimitação com o Domlnio Público Marltimo. 

RESIDÊNCIAS PARA ESTUDANTES: - A câmara tomou conhecimento 

do teor de uma carta da Associação Académica de Coimbra, através da qual se 

apela para a união das câmaras Municipais no sentido de se investir na cons

trução de residências para estudantes da Universidade de Coimbra. Seguiu-se 

breve troca de impressões sobre o assunto, após o que foi deliberado, por un~ 

nimidade, informar da impossibilidade de se apoiar tal pretensão tendo em vis 

ta que aquelas carências afectam também, o nosso concelho e região. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes dois processos de obras, acer 

ca dos quais a câmara deliberou o seguinte: 

NQ 705/87, de Fernando Estrela Madail. Na sequência da de

liberação tomada na reunião de 6 de Julho, findo e após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, dispensar o requerente da efectivação da de~ 

lição, devendo efectuar o pagamento da indemnização de cento e treze mil qui

nhentos e onze escudos ;á estabelecido na citada reunião. 

- NQ 483/87, de António Silvestre Simões Monteiro, a apre

sentar proiecto para proceder à transformação do rés-da-chão de um prédio a 

Café Snack-Bar. Após breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimid~ 

de, solicitar ao Gabinete de Planeamento que se pronunci e quanto à alteração 

ao Plano, na parte respeitante ao arruamento a abrir. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA CENTRAL TELEFÓVICA ELECTRÓ

NICA: - No seguimento da deliberação tomada em 3 de Agosto, corrente, foi de

liberado, por unanimidade, rectificar o teor da mesma, no sentido de a ad;udi



caçoo a Firma centreI Comercial - Comércio de Telemática e Electrónica, Lda, 

de uma central telefónica modelo C5X 200, marca MITEL, incluir também repa~ 

tidor de linhas em armário metálico e três placas de detectores de impulsos 

de contagem a 72 KHl, que importam na quantia de cento e oitenta mil escudos, 

o que perfaz um total de três milhões novecentos e cinquenta e cinco mil es

cudos, acrescido de IVA. 

APROVAç40 EM MINUTA: - Finalmente foi deI i berodo , por una

nimidade, aprovar a presente acta em minuta,nos termos do que dispõe o nº 4 

do Artº 85º do Decreto-Lei nº 700/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da câ
mara Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva 

leitura, conforme determina o Artº 4º do Decreto-Lei nº 45362, de 27 de Novem 

bro de 7963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reunião. 

Eram 79 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, 
~-

que eu, r u / ~ ~~' {' -- . ---; -fH.--r:.e c tor dos Serviços Administrativos 

da câmara Muni ciool de Aveiro, a subscrevo. 
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